
Jahreshauptversammlung
der Züchter Altdeutscher Mövchen Gruppe West
16.03.2014 in Bochum
Tagesordnung:
1.Begrüßung und Totenehrung
2.Feststellen der Anwesenheit
3.Jahresberichte

4.1. Vorsitzender
5.Zuchtwart
6.Kassierer
7.Kassenprüfer

8.Entlastung des Vorstandes
9.Gruppensonderschau in Bocholt 2013 — Rückblick
10.Gruppensonderschau 2014 (Bocholt) — Vorschau
Gruppensonderschau 2015
11.Mitgliederbewegung
12.Wahlen:

13.1. Vorsitzender
14.1. Schriftführer
15.Zuchtwart

16.Anträge
17.Zuchtangelegenheiten
18.Verschiedenes und allgemeine Aussprache

Zu 1.)
Pünktlich um 10:30 Uhr begrüßte der 1. Vorsitzende Ralf Scheschi die 16 anwesenden Mitglieder.

Zu 2.)
Entschuldigen ließ sich Klaus-Dieter Ausel. Eine Anwesenheitsliste wurde herum gereicht.

Zu 3.) 
a)Der Jahresbericht des 1. Vorsitzenden wurde bereits im Rundschreiben veröffentlicht, und lag somit 
jedem Mitglied vor. Dem gab es nichts mehr hinzuzufügen.
 b)Auch der Bericht des Zuchtwartes wurde bereits im Heft abgedruckt.

 c) Der l. Kassierer Klaus Bongartz verlaß den Kassenbericht und gab den aktuellen Kassenbestand be
 kannt.
d) Der Kassenprüfer Ulrich Tognino berichtete von einer sehr gut geführten Kasse. Alle Belege wurden
ordentlich abgeheftet. Daher beantragten die Kassenprüfer, den Kassierer sowie den Gesamtvorstand zu
entlasten.

Zu 4.)
Der Vorstand wurde einstimmig entlastet.

Zu 5.)
Die GSS in Bocholt war ein Höhepunkt der Schausaison 2013. Der Aufbau der Schau war sehr 
aufwendig und naturnah gestaltet. Lediglich zur Bewertung gab es einen Kritikpunkt, da die holländische 
Bewertung nicht für jeden verständlich war. Dazu nahm Stefan Iding Stellung, da die Schau eine 
Internationale Ausstellung nach EE-Richtlinien war und sie direkt an der Holländischen Grenze lag, ist es 
in Bocholt gang und gäbe, dass dort holländische Richter auf  „holländisch“ richten.

Die Leistungspreise errungen: 1.Jürgen Schmidt 2.) Thomas Met je, 3.) Ernst Althoff

Es gab eine Nachberechnung, weil eine Taube nicht wie angeben eigene Zucht war. Dies hatte auf das 
Endresultat keine Auswirkungen.



Zu 6.)
Auf der diesjährigen GSS soll eine kostenlose Schauvoliere mit verschiedenen Farbenschlägen präsen-
tiert werden. Es wurde angeregt Samstags eine Tierbesprechung anzubieten. Als Preisrichter sollen 
Siegfried Küppers, Ralf Scheschi und gegebenenfalls Jürgen Erlemann verpflichtet werden. Die Gruppe 
West spendet 3 Bänder, 2 Bänder werden von Stefan Iding gespendet, als Wiedergutmachung
da bei der letzten Schau Bänder fehlten. Die Schau findet vom 14.-16. November statt.

Zu 7.)
GGS 2015:  Die  Schau soll  diesmal  in  Bochum statt  finden.  Das  Standgeld  wird  maximal  6  Euro 
betragen.  Als  Preisrichter  sollen  Ralf  Scheschi  und  Jürgen  Erlemann  verpflichtet  werden.  Sigfried 
Küpper als Reserve.

Zu 8.)
Klaus Bongartz legte eine Liste der Mitglieder vor, die ihren Beitrag nicht bezahlt haben, und deren Kon-
taktdaten veraltet sind. Es wurde darüber diskutiert wie wir mit diesen Mitgliedern verfahren sollen. Es 
wurde beschlossen diese Mitglieder nochmal schriftlich zu kontaktieren, falls keine Rückmeldung kommt 
werden sie gelöscht.

Zu 9.)
Als Wahlleiter wurde Siegfried Liebig ernannt. Dieser bedankte sich zunächst bei  Ralf Scheschi für 
seine
bisher geleistete Arbeit. Für den Posten des 1. Vorsitzenden gab es als Vorschlag nur die Wiederwahl. 
Somit wurde Ralf Scheschi einstimmig wiedergewählt. Gleiches gilt für den Posten des 1. Schriftführers, 
Janna Rosin wurde einstimmig wiedergewählt. Für den Posten des Zuchtwartes gab es drei Vorschläge, 
Wiederwahl von Klaus-Dieter Ausel, Ulrich Tognino der aber ablehnte und Ernst Althoff der auch ab-
lehnte. Somit stand nur Klaus-Dieter zur Wahl, 4 Mitglieder enthielten sich der Stimme, die restlichen 
stimmten für die Wiederwahl. Klaus-Dieter Ausel hatte Ralf Scheschi vorab schriftlich informiert, dass 
er im Falle einer Wiederwahl den Posten weiter übernehmen würde. Als Kassenprüfer wurde Martin 
Lansing vorgeschlagen und einstimmig gewählt.

Zu 10.)
Ralf Scheschi stellte den Antrag neue Ehrenmitglieder zu ernennen, bzw. dem Hauptverein 
vorzuschlagen. Seine Vorschläge für diese Ehrung waren Klaus-Dieter Ausel und Ulrich Tognino. Als 
Grundlage für den Vorschlag nahm er ihre Züchterstammblätter.  Weitere Vorschläge von der 
Versammlung waren: Siegfried Liebig und Heinz Werning. Diese beiden sollen als Ehrenmitglied der 
Gruppe geführt werden und Heinz Werning soll als Ehrenmitglied des Hauptvereins vorgeschlagen 
werden.

Zu 11.)

Zu 12.)
Axel Oberlin fragte nach Tauben aus verschieden Farbenschläge und nach Kontakten, ausserdem kündigte er 
an, im kommenden Jahr zu reduzieren, falls jemand Interesse an Tieren hätte.
Stefan Iding lud zu einem Vortrag ein. Olga Althoff regte an mehr Pressearbeit für unsere Gruppenseite auf der 
Internetseite des SV zu leisten.

Die Herbstversammlung mit Jungtierbesprechung findet am Rassetaubentag des RTZV Rote Erde statt. Ende 
der Versammlung 12:30 Uhr.

1. Schriftführerin Janna Rosin


